



QUARTIERSMANAGEMENT UND VERFÜGUNGSMITTEL

UMSETZUNG SEIT 2019



Nachdem die Möbel aus Europaletten fertig gebaut waren, wurden sie am Nordring wetterfest lackiert und aufgestellt



Bei der Eröffnungsfeier des Quartiersbüros am Nordring 52 interviewte Quartiersmanagerin Isabel Maniura die geladenen Gäste



Zur Eröffnung des Spielplatzes an der Genter Straße waren die Kita-Kinder aus dem Quartier eingeladen, die neuen Spielgeräte auszuprobieren



Beim Graffiti-Workshop durfte die Klasse 5b der Adolph-Kolping-Schule Kerpen die Verteilerkästen an der Lothringer Straße neu gestalten



Seit dem Jahr 2020 gibt es für das Europaviertel eine eigene Zeitung: Die Maasmenschen



Der Kunst-Workshop der Gruppe Malen des Kerperner Netzwerks 55+ zusammen mit der AWO begeisterte als erstes Verfügungsfondprojekt

MEILENSTEINE:

2 0 1 9

- Juni: Projektstart Abrissparty
- August: Erste Sitzung Verfügungsfondsbeirat
- September: Eröffnung Quartiersbüro
- November: Eröffnungsfest Spielplatz Genter Straße
- Dezember: Einrichtung Projektwebseite

2 0 2 0

- März: Erster Projektantrag im Verfügungsfonds – Malaktion im Quartier
- April: Erste Ausgabe Quartiersnewsletter Maasmenschen
- Mai: Einrichtung Social-Media-Präsenz Maasmenschen
- Juni/Juli: Bürgerbeteiligung Stadtteilsparzierung Grüne Spange
- Dezember: Ugly-Christmas-Tree-Aktion im Quartiersbüro

2 0 2 1

- August: Entwicklung Stadtteilkarte Kerpen
- September: Upcycling-Workshop – Außenmöbel für den Nordringvorplatz

2 0 2 2

- Februar: Gründung AG Sauberkeit
- Juni: Willkommensstaschen für Neubürger*innen im Europaviertel
- Juni/Juli: Zweiter Projektantrag im Verfügungsfonds – Verteilerkästengestaltung Lothringer Straße/Nordring



Das Quartiersmanagement denkt sich immer wieder neue Methoden aus, um die Bewohner*innen im Viertel zu erreichen